
Subject: pfs arzt in wien
Posted by mari on Wed, 02 Apr 2014 20:36:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo leute,

ich bin seit ca juni 2012 weg von dem teufelszeug finasterid. 
habe seit dem mit lipidoverlust/erektionsstörungen zu kämpfen.
ich glaube, dass es seit dem schon etwas besser geworden ist vlt 50% von vor fin.

ich bin in wien und war wegen dem post finasterid syndrom schon bei zwei urologen, die mir das
alles nicht geglaubt haben, obwohl ich unterlagen mitgenommen habe (extra die wichtigen stellen
mit markern hervorgehoben) einer ist sogar ziemlich genervt gewesen von der "selbstdiagnose".
"das medikament verlasst den körper nach ein paar tagen", "ich habe patienten, die nehmen
5mg davon und DANN kann es zu diesen nw kommen, aber auch nur solange man es einnimmt"
naja kennt sicher der ein oder andere von euch soche aussagen.

zurück zum thema: kennt jemand einen arzt, der darauf spezialisiert ist bzw sich wenigstens
damit beschäftigt ? muss nicht unbedingt in wien sein, hab ja ein auto.

ich freue mich über jede antwort.

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by egal123 on Wed, 02 Apr 2014 21:30:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dr eugen plas   . privatarzt, aber ein sehr sehr kompetenter arzt. 

der nimmt dich mit sicherheit ernst! 

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by mari on Wed, 02 Apr 2014 22:35:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok danke, auf der homepage wirkt er ja schon sehr kompetent, ich werde es bei ihm auf jedenfall
versuchen.

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Foxi on Thu, 03 Apr 2014 07:49:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mari

wie lange hast du Fin genommen?
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Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by mari on Thu, 03 Apr 2014 13:09:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Von april 2011 bis juni 2012, gewirkt hats super - hätte es aber auf keinen fall genommen, wenn
ich von den möglichen dauerschädigungen gewusst hätte. 

Hab mich jetzt entschlossen aktiv gegen die sache vorzugehen, also es zur priorität mache -
natürlich mit gelassenheit und ohne schnell krasse gegenmaßnahmen zu ergreifen, die mich
dann womöglich noch weiter schädigen.
Hab jetzt schon seit ein pasr monaten angefangen zu trainieren, mich gesund und vielseitig zu
ernähren und aufgehört zu rauchen. 

Die unterstützung eines kompetenten arztes, der mich ernst nimmt, wäre natürlich gold wert.

Da ich eigentlich kein geld für einen privatarzt habe, werde ich es vorher noch bei einigen
kasseärzten probieren - wenn ihr da einen guten in wien wisst, wäre ich sehr froh.

Wie viel zahlt man denn für diesen pius? 

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by mari on Thu, 03 Apr 2014 13:11:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dr eugen plas mein ich - egal123 hast du mit dem schon erfahrung?

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by egal123 on Thu, 03 Apr 2014 13:13:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mari schrieb am Thu, 03 April 2014 15:09Von april 2011 bis juni 2012, gewirkt hats super - hätte
es aber auf keinen fall genommen, wenn ich von den möglichen dauerschädigungen gewusst
hätte. 

Hab mich jetzt entschlossen aktiv gegen die sache vorzugehen, also es zur priorität mache -
natürlich mit gelassenheit und ohne schnell krasse gegenmaßnahmen zu ergreifen, die mich
dann womöglich noch weiter schädigen.
Hab jetzt schon seit ein pasr monaten angefangen zu trainieren, mich gesund und vielseitig zu
ernähren und aufgehört zu rauchen. 

Die unterstützung eines kompetenten arztes, der mich ernst nimmt, wäre natürlich gold wert.

Da ich eigentlich kein geld für einen privatarzt habe, werde ich es vorher noch bei einigen
kasseärzten probieren - wenn ihr da einen guten in wien wisst, wäre ich sehr froh.

Wie viel zahlt man denn für diesen pius? 
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du kannst nicht von arzt zu arzt rennen. das zahlt dir keine krankenkasse. wenn ich mich nicht
täusche geht nur ein wechsel pro quartal! 

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by egal123 on Thu, 03 Apr 2014 13:18:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mari schrieb am Thu, 03 April 2014 15:11Dr eugen plas mein ich - egal123 hast du mit dem schon
erfahrung?

ja ich kenne ihn. kostet sage u schreibe 150 euro   

da aber die gesundheit sowieso unbezahlbar ist, würde ich nicht so sehr aufs geld schauen,
sondern die ärzte nach kompetenz auswählen.

was du machen kannst, ist mal eine unverbindliche mail zu deinem anliegen an ihm schicken. die
kostet zumindest mal nix 

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Foxi on Thu, 03 Apr 2014 13:39:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

man kann zu jedem und mehreren Ärzten gehn, ich hatte noch nie Schwierigkeiten mit der
Krankenkasse!
selbst Überweisungen zum Facharzt brauchte ich selten!

2.
du kannst dir den Arzt sparen , es kann dir keiner helfen, außer Cialis verschreiben!
alles andere muß der Körper richten, wenn er noch kann!
ich hab die letzten 4 Jahre endlose Ärzte verbraucht, keiner konnte helfen
hätte mir das alles sparen können, XXXX Kilometer zurück gelegt-Krankenhausaufenthalte
usw...
es blieb bei der totalen Impotenz, trotz Sidenafil und Cialis versuche !
da unten ist mächtig was kaputt gegangen, auch im Hirn, weil einfach kein Sexgedanke
mehr da ist ! wie aus dem Hirn gelöscht!
da helfen auch keine Hormonuntersuchungen, das Nervenempfinden ging kaputt
es werden keine Reize mehr übertragen ,da wette ich um meine alten Gummistiefeln!
darum glaub ich das ein Neurologe eher helfen kann, als ein Androloge oder Endokrinologe!
den bei fast allen geschädigten sind die Hormone in der Norm!
bleibt blos der Nervenschaden-Rezeptorschaden weis der Geier
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Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by egal123 on Thu, 03 Apr 2014 14:39:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Thu, 03 April 2014 15:39man kann zu jedem und mehreren Ärzten gehn, ich
hatte noch nie Schwierigkeiten mit der Krankenkasse!
selbst Überweisungen zum Facharzt brauchte ich selten!

2.
du kannst dir den Arzt sparen , es kann dir keiner helfen, außer Cialis verschreiben!
alles andere muß der Körper richten, wenn er noch kann!
ich hab die letzten 4 Jahre endlose Ärzte verbraucht, keiner konnte helfen
hätte mir das alles sparen können, XXXX Kilometer zurück gelegt-Krankenhausaufenthalte
usw...
es blieb bei der totalen Impotenz, trotz Sidenafil und Cialis versuche !
da unten ist mächtig was kaputt gegangen, auch im Hirn, weil einfach kein Sexgedanke
mehr da ist ! wie aus dem Hirn gelöscht!
da helfen auch keine Hormonuntersuchungen, das Nervenempfinden ging kaputt
es werden keine Reize mehr übertragen ,da wette ich um meine alten Gummistiefeln!
darum glaub ich das ein Neurologe eher helfen kann, als ein Androloge oder Endokrinologe!
den bei fast allen geschädigten sind die Hormone in der Norm!
bleibt blos der Nervenschaden-Rezeptorschaden weis der Geier

deutschland vs österreich

bei normalen hausärzten in österreich ist das sicher so, dass man nur im quartal wechseln
kann. bei fachärzten eventuell nicht...

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Foxi on Thu, 03 Apr 2014 15:15:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Thu, 03 April 2014 16:39Foxi schrieb am Thu, 03 April 2014 15:39man kann
zu jedem und mehreren Ärzten gehn, ich hatte noch nie Schwierigkeiten mit der Krankenkasse!
selbst Überweisungen zum Facharzt brauchte ich selten!

2.
du kannst dir den Arzt sparen , es kann dir keiner helfen, außer Cialis verschreiben!
alles andere muß der Körper richten, wenn er noch kann!
ich hab die letzten 4 Jahre endlose Ärzte verbraucht, keiner konnte helfen
hätte mir das alles sparen können, XXXX Kilometer zurück gelegt-Krankenhausaufenthalte
usw...
es blieb bei der totalen Impotenz, trotz Sidenafil und Cialis versuche !
da unten ist mächtig was kaputt gegangen, auch im Hirn, weil einfach kein Sexgedanke
mehr da ist ! wie aus dem Hirn gelöscht!
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da helfen auch keine Hormonuntersuchungen, das Nervenempfinden ging kaputt
es werden keine Reize mehr übertragen ,da wette ich um meine alten Gummistiefeln!
darum glaub ich das ein Neurologe eher helfen kann, als ein Androloge oder Endokrinologe!
den bei fast allen geschädigten sind die Hormone in der Norm!
bleibt blos der Nervenschaden-Rezeptorschaden weis der Geier

deutschland vs österreich

bei normalen hausärzten in österreich ist das sicher so, dass man nur im quartal wechseln
kann. bei fachärzten eventuell nicht...

man muß ja nicht wechseln, sondern bei einem anderen Arzt ne zweite-dritte...... Meinung
einholen
ich denk das ist auch in Österreich kein Problem!

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Mona on Thu, 03 Apr 2014 15:23:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Thu, 03 April 2014 17:15man muß ja nicht wechseln, sondern bei einem
anderen Arzt ne zweite-dritte...... Meinung einholen
ich denk das ist auch in Österreich kein Problem!

Das solltest du lieber nicht verallgemeinern und in Aussicht stellen, schon gar nicht über
Landesgrenzen hinweg. 

Auch hier in D kann man längst nicht in jedem Falle davon ausgehen, dass alle Krankenkassen
etliche Facharztbesuche gleicher Sparte abdecken. Im begründeten Falle darf man darauf
hoffen, eine 2. Überweisung zu erhalten, dies ist aber auch nicht immer gegeben.

Im Zweifel besser vorher bei der Krankenkasse anrufen und eine schriftliche Kostenübernahme
anfordern, um keine bösen Überraschungen zu erleben.

 

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Foxi on Thu, 03 Apr 2014 15:30:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Thu, 03 April 2014 17:23Foxi schrieb am Thu, 03 April 2014 17:15man muß ja
nicht wechseln, sondern bei einem anderen Arzt ne zweite-dritte...... Meinung einholen
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ich denk das ist auch in Österreich kein Problem!

Das solltest du lieber nicht verallgemeinern und in Aussicht stellen, schon gar nicht über
Landesgrenzen hinweg. 

Auch hier in D kann man längst nicht in jedem Falle davon ausgehen, dass alle Krankenkassen
etliche Facharztbesuche gleicher Sparte abdecken. Im begründeten Falle darf man darauf
hoffen, eine 2. Überweisung zu erhalten, dies ist aber auch nicht immer gegeben.

Im Zweifel besser vorher bei der Krankenkasse anrufen und eine schriftliche Kostenübernahme
anfordern, um keine bösen Überraschungen zu erleben.

 

mit ner Überweisung ist man jedenfalls abgesichert, sagen zumindest die Ärzte (wegen den
Kosten)

ich war bei einigen Urologen ohne Überweisung
bei einigen Internisten ohne Überweisung
Neurologen ohne Überweisung
nie Schwierigkeiten gehabt!
vieleicht weil ich vorher 35 Jahre fast  nie beim Arzt war??

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by mari on Thu, 03 Apr 2014 15:34:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich werde auf jeden fall alles versuchen, das nicht mit zu hohem energie- oder geldaufwand
verbunden ist, mich wieder hinzugriegen, die schwache libido und die erektionsstörungen kann
und will ich nicht hinnehmen. Es ist nicht so, dass ich keinen ständer bekomme und dann bin ich
auch geil, aber es ist nicht das gleiche wie vor fin und die errektion ist nicht sehr stabil (kann
schnell auf eine 70-80% erektion fallen) und spontane erektionen unter tags habe ich die letzten
monate gar nicht mehr, morgenlatte komischerweise schon öfter)

Es ist genug, um sex zu haben und meine freundin richtig zu befriedigen (wir haben wirklich
überdurchschnittlich oft sex ) dich es ist wirklich anders als vor fin, hatte früher nie probleme,
hatte fast schon zu viel libido (das glaubt man ja schnell mal von einem selber, ich weiß) und
selbst wenn mir vom alk schon wirklich übel war noch eine 100% latte)

Fin war ein großer fehler, ich gebe meinem hautarzt einen großen teil der schuld, da er gesagt
hat, dass ich keine nebenwirkungen zu befürchten hätte und ich damals sehr erleichtert war,
weil ich ein mittel gegen haarausfall hatte.

Ich will auf jeden fall mit positiven gedanken in die zukunft gehen(die
selbstbemitleidsphase/depriphase hab ich auch schon hinter mir), denn wie du sagst foxi, es ist
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eher ein neurologisches problem - es spielt sich viel im kopf ab und ich lass mir von so einem
medikament nicht die lust am leben nehmen.

Deshalb hau ich mir eben wenns sein muss ab und zu ein potenzmittel rein, genieße den sex
ganz ohne erwartungen, lebe gesund ohne verzicht auf genuss und schaue mich nebenbei um
mögliche lösungen um. Jeden tag wird es besser.

Wünsche euch leidensgenossen auch viel glück! Auf dass wir alle wieder gesund werden und
unsere triebe/potenz viel mehr schätzen können als zuvor und viel über den umgang mit
medikamenten gelernt haben! Cheers

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Foxi on Thu, 03 Apr 2014 15:43:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@mari

da hast du noch glück wenn es sexuell noch läuft und nur geringfügig schlechter wurde
bei mir ist seit 4-5 Jahren alles tot, und Viagra und Co. helfen Null!

Gesunde Ernährung Sport usw..  mach ich alles
blos es bleibt alles taub-tot-keine Empfindung mehr im ganzen Unterleib
ob da jemals noch was besser wird, ich wage es zu bezweifeln
4 Jahre abgesetzt!  weit über 15 Jahre das Gift geschluckt

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Mona on Thu, 03 Apr 2014 15:46:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Thu, 03 April 2014 17:30mit ner Überweisung ist man jedenfalls abgesichert,
sagen zumindest die Ärzte (wegen den Kosten)...
Ja sicher - nur muss man auch die 2. oder gar 3. erstmal bekommen vom Hausarzt. Viele lassen
sich darauf ein, wenn beim 1. Facharzt die Chemie nicht stimmte oder eine 2. Meinung als wichtig
erachtet wird. Voraussetzen kann man jedoch nicht, dass jeder überall mehrere
Überweisungen in der selben Angelegenheit erhält. Das obliegt einzig den jeweiligen
Hausärzten - ein fixer Anspruch darauf besteht nicht.  
 

Zitat:...ich war bei einigen Urologen ohne Überweisung
bei einigen Internisten ohne Überweisung
Neurologen ohne Überweisung
nie Schwierigkeiten gehabt!
vieleicht weil ich vorher 35 Jahre fast  nie beim Arzt war??
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Ohne Überweisung - mutig, mutig, denn im Zweifel landet dann eine saftige Privatrechnung im
Briefkasten. Man hat immer die Option, die Krankenkasse dazu zu kontaktieren und sich
schriftlich abzusichern - und das würde ich auch zwingend empfehlen, wenn nicht ein Goldesel
im Keller steht... 

Und nein, es liegt nicht daran, wie oft du Ärzte besucht hast in deinem Leben. Dann müssten
im Umkehrschluss Viele ihr Geld zurück erhalten, da sie noch nie einen Facharzt aufgesucht
haben. Du hast einfach Glück gehabt - ich würde es aber nicht überstrapazieren oder
herausfordern...

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Foxi on Thu, 03 Apr 2014 16:23:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Thu, 03 April 2014 17:46Foxi schrieb am Thu, 03 April 2014 17:30mit ner
Überweisung ist man jedenfalls abgesichert, sagen zumindest die Ärzte (wegen den Kosten)...
Ja sicher - nur muss man auch die 2. oder gar 3. erstmal bekommen vom Hausarzt. Viele lassen
sich darauf ein, wenn beim 1. Facharzt die Chemie nicht stimmte oder eine 2. Meinung als wichtig
erachtet wird. Voraussetzen kann man jedoch nicht, dass jeder überall mehrere
Überweisungen in der selben Angelegenheit erhält. Das obliegt einzig den jeweiligen
Hausärzten - ein fixer Anspruch darauf besteht nicht.  
 

Zitat:...ich war bei einigen Urologen ohne Überweisung
bei einigen Internisten ohne Überweisung
Neurologen ohne Überweisung
nie Schwierigkeiten gehabt!
vieleicht weil ich vorher 35 Jahre fast  nie beim Arzt war??

Ohne Überweisung - mutig, mutig, denn im Zweifel landet dann eine saftige Privatrechnung im
Briefkasten. Man hat immer die Option, die Krankenkasse dazu zu kontaktieren und sich
schriftlich abzusichern - und das würde ich auch zwingend empfehlen, wenn nicht ein Goldesel
im Keller steht... 

Und nein, es liegt nicht daran, wie oft du Ärzte besucht hast in deinem Leben. Dann müssten
im Umkehrschluss Viele ihr Geld zurück erhalten, da sie noch nie einen Facharzt aufgesucht
haben. Du hast einfach Glück gehabt - ich würde es aber nicht überstrapazieren oder
herausfordern...

zu
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denn im Zweifel landet dann eine saftige Privatrechnung im Briefkasten

die schick ich dann zu Merck  

Subject: Aw: pfs arzt in wien
Posted by Haargon on Fri, 06 Jun 2014 02:05:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, soweit ich das nachvollziehen kann, ist ein zusammenhang mit der nebenniere nicht
auszuschließen, sollte immer noch libido probleme da sein, lass deinen Cortisolwert
überprüfen, der ist warscheinlich zu niedrig. Steigern kannst du ihn mit Maca, Lakritz,
Bockshornklee, gleichzeitig solltest du Apigenin einnehmen, um die umwandlung in estradiol in
grenzen zu halten.
Steroide haben eine Ausgangsbasis, die wird von der nebenniere geliefert.

Das sollte eigentlich funktionieren!
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